



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister Markus Thiele

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln

Telefon (0221) 221 98303

E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 21.04.2015

AN/0674/2015

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	28.04.2015, TOP 9.2.3

**Kita-Versorgung im Stadtbezirk Kalk
Anfrage der CDU-Fraktion vom 21.04.2015**

Sehr geehrte Herren,

in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 27.11.2014 wurde uns der „Statusbericht zum Ausbau der Kindertagesbetreuung im Kindergartenjahr 2014/15“ vorgestellt.

Obwohl uns seinerzeit die Klärung von offenen Fragen zugesagt wurde, sind bis dato noch keine weitergehenden Informationen durch die Verwaltung erfolgt.

Die Fraktion der CDU stellt daher folgende Fragen:

1. Ist es richtig, dass in die „Geplante Versorgungssituation bis Ende Kindergartenjahr 2014/15“ auch Plätze einbezogen werden, die auf Anlage 3 (Neue Kindertagesstätten im Kindergartenjahr 2014/15) ausgewiesen werden?
2. Wenn dem so ist, warum werden dann z.B. in Rath/Heumar mit der geplanten Kindertagesstätte „Porzer Straße“ auch Plätze einbezogen, mit deren Ausbau noch gar nicht begonnen wurde? Bei welchen Kindertagesstätten neben der Porzer Straße wird analog verfahren?
3. Welche konkreten Realisierungstermine bestehen für die im Stadtbezirk Kalk geplanten neuen Kindertagesstätten? Welchen Einfluss haben die Ergebnisse der erstmaligen Ist-Bedarfsanalyse aus 2014 auf die Realisierung?
4. Wann werden der Bezirksvertretung Kalk die Ergebnisse der Ist-Bedarfsanalyse zu den Wünschen der Eltern vorgestellt?

5. Mit welchen Anreizen beabsichtigt die Stadt Köln die freien Träger davon zu überzeugen, die Gruppenkapazitäten nach KiBiz maximal auszuschöpfen? Bis wann wird die Zielquote 40% U3-Versorgung auch im Stadtbezirk Kalk vollständig umgesetzt sein?

Für eine kurzfristige Beantwortung unserer Anfrage wären wir dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender

gez. Stefan Clemens Müller
stellv. CDU-Fraktionsvorsitzender